



Julian Assange, fundador de WikiLeaks, ha estado bajo protección diplomática en Ecuador por casi seis años. Al parecer, el activista perderá el asilo político y lo expulsarán exponiéndolo a las autoridades británicas, según fuentes del gobierno de Ecuador.

Lenin Moreno, presidente de Ecuador, visitó Londres el viernes pasado para hablar en la Cumbre Global de Discapacidad de 2018, debido a que el presidente usa silla de ruedas desde 1988. Sin embargo, según The Intercept, Lenin tenía como propósito oculto reunirse con funcionarios británicos para cerrar un acuerdo para el retiro del asilo político de Assange.

Incluso, se cree que el fundador de WikiLeaks será entregado a Gran Bretaña en los próximos días, según fuentes cercanas al Ministerio de Relaciones Exteriores de Ecuador.

Por otro lado, RT informó que Assange no está al tanto de las conversaciones entre Ecuador y Londres, pero que sí sabe que Estados Unidos está haciendo la presión suficiente sobre Ecuador amenazando con un bloqueo del préstamo que el Fondo Monetario Internacional realizó a dicho país.

Hasta el momento no se sabe qué pasará con Assange, quien en caso de ser expulsado, quedaría bajo ordenes del gobierno británico, mismo que le condenaría a una pena menor de tres meses en prisión y una multa, aunque se cree que eso es una mentira, pues los gobiernos pretenden un castigo mucho mayor debido a sus prácticas sobre filtración de documentos confidenciales .